

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian mengenai pengaruh Net Interest Margin (NIM), Public Ownership (PO), dan Loan to Deposit Ratio (LDR) terhadap nilai perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2017-2018, maka kesimpulannya yaitu.

1. *Net Interest Margin* (NIM) menunjukkan bahwa variabel ini memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan dalam pengujian secara parsial. Hal ini menggambarkan terjadinya perubahan pada NIM tidak dapat mempengaruhi nilai perusahaan dengan signifikan, karena NIM sebagai perbandingan aktiva produktif dengan pendapatan bunga bersih dan sementara nilai perusahaan tidak hanya dipengaruhi oleh itu saja. Investor beramsusi bahwa NIM yang meningkat, maka perusahaan tersebut belum tentu mempunyai nilai perusahaan yang baik.
2. *Public Ownership* (PO) menunjukkan bahwa variabel ini mempunyai pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial perubahan pada PO tidak mempengaruhi nilai perusahaan dengan signifikan. Secara teori *public ownership* tidak dapat menjadi pengendali dalam suatu perusahaan, karena perusahaan juga terdapat kepemilikan institusi dan kepemilikan manajerial, sehingga meskipun *public*

ownership menurun, nilai perusahaan tersebut akan tetap meningkat dengan struktur modal oleh manajemen perusahaan.

3. *Loan to Deposit Ratio* (LDR) menunjukkan bahwa variabel ini mempunyai pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap nilai perusahaan. Hal ini menjelaskan bahwa secara parsial LDR tidak dapat mempengaruhi nilai perusahaan dengan signifikan, karena rasio LDR hanya dapat menunjukkan likuiditas yang baik pada suatu perusahaan, akan tetapi tidak dapat memberikan pengaruh yang signifikan terhadap nilai perusahaan. Nilai perusahaan bukan hanya diukur oleh tingkat likuiditas, banyak rasio lain juga berpengaruh terhadap nilai perusahaan.
4. *Net Interest Margin*, *Public Ownership*, dan *Loan to Deposit Ratio* secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan, hal ini menjelaskan bahwa tidak hanya salah satu rasio yang mempengaruhi nilai perusahaan, tetapi nilai perusahaan tersebut dapat dilihat dari keseluruhan rasio, sehingga dapat mendapatkan hasil yang lebih maksimal.

B. Keterbatasan

Keterbatasan dalam terdapat hanya menggunakan dua periode saja yaitu pada periode 2017-2018

C. Saran

Beberapa saran disampaikan penulis terhadap pihak yang berkaitan pada penelitian ini, diantaranya:

1. Penelitian ini memiliki pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen dengan rata-rata 80.75%. Artinya variabel independent yang dipakai pada model regresi dapat memaparkan 80,75% terhadap variabel terikatnya. Sisanya 19,25% mendapat pengaruh dari faktor yang lain diluar model regresi. Penelitian ini dapat menjadi contoh atau dikembangkan dengan menggunakan variabel lain yang dapat memberikan pengaruh pada nilai perusahaan.
2. Bagi investor, jika ingin berinvestasi pada pada sektor perbankan dapat melihat dari keseluruhan rasio yang dimiliki perusahaan tersebut, dan tidak hanya membandingkan satu rasio saja, sehingga dapat mengambil keputusan dengan tepat untuk berinvestasi jangka pendek maupun berjangka panjang pada perusahaan yang terdaftar di BEI.
3. Bagi peneliti berikutnya dapat mengembangkan variabel lain juga yang memiliki pengaruh terhadap perusahaan perbankan yang terdaftar di BEI dengan menambahkan jumlah populasi dan periode pada penelitian.
4. Bagi perusahaan, penelitian ini dapat menjadi acuan yang dapat meningkatkan rasio Net Interest Margin, Public Ownership dan Loan to Deposit Ratio secara keseluruhan agar mendapatkan nilai perusahaan yang baik untuk diperhatikan oleh masyarakat, sehingga mampu menambah minat investor untuk berinvestasi.